
Бассейн СГЮА будет построен в сроки

12 августа, 09:00

Губернатор Саратовской области Валерий Радаев посетил строящийся в рамках
проекта партии «Единая Россия» «500 бассейнов» бассейн Саратовской
государственной юридической академии. На встрече также присутствовали
региональный министр молодежной политики, спорта и туризма Наиля Бриленок,
председатель областного комитета по физической культуре, делам молодежи и
спорту Владимир Писарюк и представители руководства СГЮА.

Главу региона интересовали вопросы размещения планируемых объектов, сроки
выполнения работ и освоение финансирования, а также имеющиеся проблемы.
Ректор СГЮА, депутат Саратовской областной Думы Сергей Суровов рассказал,
что сейчас стройка перешла в стадию «за 40%»: «Этот объект очень важен для
всей структуры города Саратова. Сюда будут ходить не только студенты и
преподаватели академии, но и учащиеся близлежащих школ, детских домов, а
также остальные жители Саратова» – отметил ректор. «Важна именно социальная
значимость проекта. На строительство привлечены средства федерального
бюджета (80 млн.), Правительства Саратовской области (39 млн.) и собственно
внебюджетных средств Юридической академии (41 млн.). Я благодарен
сотрудникам моего вуза, которым удалось уговорить федеральное руководство на
привлечение такой суммы. Изначально планировалось выделение средств на 10
млн. меньше. Нужно также иметь в виду, что Академия будет вкладывать больше
средств: на внутреннее оснащение, содержание и на благоустройство всей
территории. Но нам важно, чтобы объект был хорошим, красивым, чтобы он
приносил радость всем жителям. Что касается сроков, то объект планируется
сдать к 25 декабря текущего года. Стройка постепенно входит в запланированный
график. Мы надеемся, что уложимся в срок» – подчеркнул Сергей Суровов.

Сергей Борисович отметил также тот факт, что на стройке задействованы
студенты Академии – стройотряд СГЮА, состоящий из 30 человек, которые
работают в 2 смены. Для ребят организовано питание, каждый обеспечен
спецодеждой и необходимыми средствами безопасности. О том, понимают ли
ребята, что за объект возводят и для кого они это делают, губернатор
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поинтересовался непосредственно у представителей академического
стройотряда, находившихся в тот момент на площадке. Студенты рассказали
главе региона, что настроение у всех отличное и выразили полную готовность к
дальнейшим трудовым будням.

Валерий Радаев уточнил, что при строительстве бассейна СГЮА учитывался опыт
балашовского филиала СГУ, бассейн которого был открыт в прошлом году и уже
получил много хороших отзывов от студентов и жителей: «Бассейны, которые
строятся в нашей области в рамках реализации проекта партии «Единая Россия»
«500 бассейнов» – это универсальные объекты, так как есть возможность их
непосредственного использования жителями города – каждым без исключения.
Здесь, на 5 дачной, существуют все необходимые условия для организации
отдыха наших жителей, и это поможет им вести здоровый образ жизни. В
дальнейшем объект должен заработать на все 100%. И нам важно не отходить от
графика. В декабре мы обязаны ввести его в эксплуатацию» – подчеркнул глава
региона.

Губернатор проинспектировал все площадки строящегося объекта и ознакомился
с документацией по внутренней планировке бассейна. Также его заинтересовала
возможность наблюдения за ходом выполнения работ, на что Сергей Суровов
ответил, что имеет возможность в он-лайн режиме ежедневно отслеживать весь
процесс, транслируемый с установленных на стройке камер видеонаблюдения на
телеэкран, расположенный в Академии.

Отличительной особенностью спортсооружения станет его полная доступность для
людей с ограниченными возможностями – благодаря специальным подъемникам
они также полноценно, как и рядовые посетители, смогут пользоваться
бассейном. Что касается транспортной доступности, то возле объекта планируется
автостоянка, а для студентов СГЮА будет организован автобус. Следует отметить,
что в перспективе со строительством и введением в эксплуатацию бассейна на
этих земельных участках сформируется большой физкультурно-оздоровительный
комплекс для круглогодичных занятий различными видами спорта. В целом,
губернатор остался доволен встречей, пожелав участникам стройки успехов.


